



Abonnementpreis... vierteljährlich mit „Mittwoch-Beilage“...

Inserions-Gebühr... für die 4spaltige Corpusspalte oder deren Raum...

Das „Merseburger Kreisblatt“ erscheint täglich...

Merseburger Kreisblatt. Tageblatt für Stadt und Land. (Amtliches Organ der Merseburger Kreis-Verwaltung.)

Anzeigen-Annahme... für die Tagesnummer...

Bekanntmachung.

Der städtische Badeplatz unterhalb der Stadt an der sogenannten Mühlweiese ist wieder eröffnet.

Es ist dort auch in diesem Jahre seitens der Gemeinde für die Badenden zum Aus- und Ankleiden eine Bretterbude errichtet worden.

Die Polizeiverwaltung.

Kirchenerpachtung.

Die diesjährige Kirchenerpachtung an den hiesigen Kommunalanpflanzungen und zwar:

- a. auf dem Acker und an dem Abhang des fr. Burghard'schen Feldplans vor dem Klauenthor...

Sonabend, den 10. Juni cr., Vormittags 9 Uhr

in unserem Kommunal-Bureau öffentlich an den Meistbietenden verpachtet werden.

Die Deconomie-Deputation des Magistrats.

Am 1. Juli beginnen die Arbeiten zur Regulierung der Geißel. Die Anwohner werden darauf aufmerksam gemacht...

Die städtische Bau-Deputation.

Merseburg, den 31. Mai 1893.

St zweijährige Dienstzeit ohne Erhöhung der Friedenspräsenzstärke möglich?

SC. „Opposition muß sein“ — hierin gibt die ganze Mehrheit der Politik der oppositionellen Parteien. Schlägt die Regierung irgend etwas vor...

vorsetzung entweder halb oder ganz zurückweist; denn einfach Ja sagen, selbst wenn die Veranlassung mit allen Gründen dafür spricht...

Was bedeutet dieser Vorschlag? Er bedeutet eine Verschlechterung des Heeres, das haben selbst freisinnige Abgeordnete wie Hinz, Siemens bezeugen müssen.

Schauspiel hat man jetzt bei der Militärreform erlebt: Abkürzung der Dienstzeit, gleichmäßige Verteilung der Militärlast, Schonung der Familienväter im Kriege waren früher hochgelobte Dinge...

Das sieht jeder einfache Mann ein! Wollte man derartige Auswegsmittel für die Einführung der zweijährigen Dienstzeit unterlassen...

Der fortschrittliche Kollege Richters, der Abgeordnete Dunder, nannte es einen unheimlichen Akt unserer Heeresorganisation, daß nicht alle Wehrpflichtige bei kürzerer Dienstzeit durch den Abgang der Arme gingen.

Die konnte es tropfen kommen, daß die Wehrpflichtiger Richter-Veber-Bebel auf ihrem gänzlich unhaltbaren, die Einführung der zweijährigen Dienstzeit schlechthin verleitenden Standpunkt stehen geblieben sind...

Jetzt bekämpfen z. Th. dieselben Männer eine Vorlage, die ihre früheren reformatorischen Forderungen verwirklichen soll...

Die Deutschamerikaner

sind der Verfassung der Vereinigten Staaten entsprechend im allgemeinen demokratisch oder mindestens sehr freisinnig in ihren politischen Anschauungen.

Fortschritt und Hemmschuh.

Der Anfang S. Richters hat früher und jetzt fast immer den Fortschritt nur so gewollt, wie es nicht ging. Erst wird die Regierung angegriffen, mit feiner Wäsche nicht erfüllt...

Man begriff die Sache dort überhaupt nicht. Und nun die Nachricht von der Verwerfung der Vorlage und der Auflösung des Reichstages! Je mehr man sich ausvergiselt hat...

Wie es mir in der Reichshauptstadt erging.

Nach der Wirklichkeit erzählt von Franz W. o. a. (S. Fortsetzung.)

Soviel Geld auf einmal zu haben, war mir natürlich ein Ding der Unmöglichkeit, zumal die Leute, denen ich einen Teil meiner Wohnung weiter vermietet hatte, selbst nicht zahlten!

solide und gute Waare war und gab mir gerade die Summe, die ich brauchte. Es blieb mir aber sonst so gut wie nichts; nur das bischen Handwechsel, ein Fisch, einige Stühle und — jene Kommode, die ein Erbkind meiner Frau war...

vor Weihnachten auszog. Gerade am Weihnachtsabend schloß man mir den Laden so zu lagen vor der Kasse ab; ich mußte froh sein, daß mir der Bismarck erlaubte, die Weihnachtsfeierträge über in jenem Holzstall zu verwahren...

Vorher — das vergaß ich zu erzählen — hatte noch eine nette Geschichte mit meinem Lehrling gespielt. Ich konnte denselben nun endlich mal bezahlen und schickte ihn, noch einige Zeit bevor ich den Laden räumte, fort. Aber da ließen sich merkwürdiger Weise die Herren Hatten, die bisher absolut keine Zeit gehabt hatten, sich um ihr Schmecken zu kümmern...

Während der Feiertage, wo ich in der ehemaligen Tischlerwerkstätte hockte, bemühtlich die diese wüchigen Eltern meines ehemaligen Lehrlings diesen Prunzjarmarktschein in angemessener Weise klein zu machen; mein ehemaliger Lehrling war hierbei der Hauptmännchen; er ein etwas zum Hin-einzufahren, einen Augenblick auf die Straße kam, ging er schamlos an mir vorbei; als er mich erkannte, wandte er sich höflich noch mir um; aber dies Umgehen brachte ihn aus der Balance; er nicht zu fallen, mußte er sich an dem nächsten Laternenstiel festhalten, da er, der kleine Krampus, nun unklammernd, als wollte er nie loslassen...

Inserate im Betrage bis zu 1 Mark bitten wir bei Aufgabe sofortig zu bezahlen.





